



3 Pièces

62 m²

Réf. 84518316

770 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du charmant village de Saint Jean Cap Ferrat : Dans une résidence haut de gamme, bien entretenue et à proximité des plages accessibles à pied, cet appartement de deux chambres bénéficie d'une exposition plein sud, offrant ainsi une tranquillité optimale. Avec une agréable vue sur le paysage verdoyant, ce bien se compose d'une entrée dotée de grands placards, d'un salon avec cuisine américaine équipée, d'une chambre principale, d'une salle de bains avec douche, d'un bureau pouvant servir de seconde chambre, ainsi que de toilettes séparées. Une place de parking en sous-sol vient compléter ...

In the heart of the village of Saint Jean Cap Ferrat: In a luxury residence, well maintained and close to the beaches on foot, this south-facing 3-room apartment is perfectly quiet. Enjoying a lovely view of the greenery, the property consists of: entrance with large closets, living room with equipped American kitchen, one bedroom, a bathroom with shower, an office that can serve as a second bedroom, separate toilet. A parking space in the basement completes this rare property for sale.

AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

